
【議会報告会 報告書】（地区：池の台）          担当：2班 

 ・開催日時：平成 29 年 2 月 11 日（土） 午後 7 時 00 分～午後 8 時 30 分 

・場 所：池の台老人憩いの家 参加者数：11 人（男 10 人、女 1 人）、 

・担当議員名：二見 裕子（報告担当）、江川 慶子（挨拶担当） 

佐古 員規（進行担当）、坂上 昌史（記録担当） 重光 俊則、（記録補助） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

 

 (質問) 北保育所の床の張替えは、施工業者が負担すべきでは？ 

 (回答) 今回、雨で濡れた半分は施工業者が負担した。残りの半分は維持管理や外観の観点から 

張替えることになった。 

 

 (質問) 永楽ゆめの森公園の駐車場が有料化になるが長生会の花見の時は駐車券は貰えるのか？ 

 (回答) 個人負担になると聞いている。 

 

 (質問) 談合の件の差し押さえはどの程度しているのか？ 

 (回答) 預貯金も数十万円と額は少ない。顧問弁護士が現在資産状況を調べている。 

 

 (質問) 憩いの家の電気のＬＥＤ化の要望書を出したが返答が無い。 

 (回答) 確認する。（優先順位が低かった。これから予算化する） 

 

 (要望) 合同視察の成果がどう町政に活かされているのか、議会だよりに掲載して欲しい。 

 

 (要望) 池の台からの通学路で尾崎自動車前に横断歩道を設置して欲しい。 

 

 (要望) 憩いの家のエアコンが古くなって効かない。新しい物と入れ替えて欲しい。 

 

 (要望) 自主防災組織を立ち上げたが他の自治会の備品購入等のデータを知りたい。町も把握して

おいて欲しい。 

 

 (要望) 沈砂池が機能していないのであれば、有効利用を考えてほしい。 

 


